

## ***Beltrán por aprobación de pago de deuda histórica: Es justicia para miles de profesores***



***El Parlamentario Mallequino fue uno de los que votó a favor para que este proyecto de ley fuera aprobado.***

Alegría y satisfacción fue lo que expresó el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, tras la aprobación del proyecto de ley que otorga un aporte monetario a los profesores que no recibieron el pago de una asignación en los años 80s, acción que pasó a conocerse como la deuda histórica del magisterio.

“Quiero manifestar mi alegría —manifestó el Parlamentario Mallequino en un punto de prensa junto al ministro de Educación, Nicolás Cataldo— por la aprobación de este proyecto que no es de derecha, no es de izquierda, ni es del medio, es de todos los chilenos, de todos los profesores y por eso he votado a favor, porque creo que es justicia que a los miles de profesores que se les debe la deuda histórica, por fin se les vaya a pagar; pues hay muchos de ellos que ya han fallecido esperando”.

Asimismo afirmó que “hoy lo digo con mucho orgullo, con mucha satisfacción, que me alegro por todos los profesores del país y particularmente por los de la región de La Araucanía, que tengo el alto honor de representar”.

Durante su intervención ante el pleno de la Cámara Baja por este tema, el diputado Beltrán señaló que “hace muy poco estuve reunido con algunos profesores jubilados de Lonquimay, encabezados por don Celerino Silva y Marlen Seguel, con el presidente del Colegio de Profesores Jubilados de Curacautín, Teodosio Stuardo, quienes se han visto afectados en sus ingresos y tra-

bajos por la llamada deuda histórica y quiero ser claro, esto no es un tema de izquierda o de derecha, es un acto de justicia”.

“Se trata —recalcó— de hacer lo que es justo, lo que corresponde y lo que debe restituir a quienes se vieron afectados hace ya varios años”.

De igual modo, el Congresista Curacautinense subrayó que “cómo no recordar y valorar el trabajo de tantos profesores normalistas que entregaron prácticamente toda su vida a educar a cientos de generaciones, quienes nos han formado y nos permiten estar hoy en este hemisferio y lamentablemente muchos de ellos murieron esperando el pago de la deuda histórica”.

Beltrán quiso agradecer personalmente “a los profesores de la ex Escuela Parrroquial, de la Escuela Patricio Chávez y Liceo B-13 de Curacautín, que me han formado y han formado a muchos profesionales. Este es mi primer periodo como parlamentario, represento orgullosamente a la región de La Araucanía y escuché, muchas veces, la promesa de cancelar esta deuda, pero jamás se había llegado a un acuerdo y si bien lo que hoy estamos votando no resuelve el problema de manera total, es un avance real que los profesores valoran”.

Finalmente Juan Carlos Beltrán dijo que “me habría encantado que los profesores de La Araucanía estuvieran en este hemisferio para valorar y agradecer a ellos todo su esfuerzo, todo lo que han hecho por nosotros”.